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ATA DA 02ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DOCENTRO DE CIÊNCIAS APLICADAS E EDUCAÇÃO DAUNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA, realizada nodia dezenove de março de 2024, às catorze horas, na Sala deReuniões da unidade de Rio Tinto.
2 Aos dezenove dias de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às catorze horas, na Sala de Reuniões da3 unidade de Rio Tinto do Centro de Ciências Aplicadas e Educação, sob presidência da Prof.ª Fernanda4 Marques de Almeida Holanda, vice-diretora do CCAE, reuniram-se os conselheiros: Prof.ª Alessa Cristina5 Pereira de Souza, chefe do DCS, Prof. Augusto César Pereira da Silva Montalvão, chefe do DCX, Prof.ª Carla6 Alecsandra de Melo Bonifácio, coordenadora da ProfLetras, Prof.ª Cibelle da Silva Santiago, chefe do DCSA,7 Prof. Daniel César Franklin Chacon, coordenador de Secretariado Executivo Bilíngue, Prof. Évio Eduardo8 Chaves de Melo, chefe do DEMA, Prof. Fábio Pessoa da Silva, coordenador de Letras, Gilkaline Meireles9 Pereira de Lucena, representante dos TAEs, Prof. José Fabrício Lima de Souza, coordenador de Matemática,10 Prof. José Veranildo Lopes da Costa Junior, coordenador de Letras Espanhol EAD, Prof.ª Josicarla Soares11 Santiago, vice-coordenadora de Ciências Contábeis, Prof. Kléber da Silva Barros, coordenador de Design,12 Prof. Leandro Lopes Pereira, chefe do DDesign, Prof. Lincoln Eloi de Araújo, coordenador de Ecologia, Prof.ª13 Michele Bianca Santos Dantas, chefe do DL, Prof.ª Michelle Guerreiro Ferreira, coordenadora de Pedagogia,14 Prof. Osmar Hélio Alves Araújo, chefe do DED, Prof. Rafael Luis Galdini Raimundo, coordenador da15 PPGEMA, Prof.ª Sabrina Grisi Pinho de Alencar, vice-coordenadora de Pedagogia, Prof.ª Sandra Maria16 Araújo Dias, coordenadora de Letras Inglês EAD, Prof. Saulo Emmanuel Vieira Maciel, coordenador de17 Administração, Prof.ª Thaise Kelly de Lima Costa, coordenadora de Ciências da Computação. 1.18 ABERTURA: a sessão teve início com a vice-presidente do Conselho, professora FERNANDA, saudando19 a todos os presentes e iniciando a ordem do dia. 2. INFORMES: a professora FERNANDA, vice-presidente20 do Conselho, deu início informando que 10 novos servidores foram recebidos no Campus IV, enquanto 921 foram removidos para o Campus I. Em seguida, informou que ocorreu a reunião para tratar do SISDIP, e22 ressaltou a importância, para os gestores, de tomar conhecimento acerca do SISDIP e da legislação do PGD.23 Dando continuidade, explicou que a minuta do PGD ainda não saiu, e que o SISDIP seria o primeiro passo24 para implementação do PGD. O professor DANIEL questionou se a adesão ao SISDIP é facultativa, e a prof.25 FERNANDA explicou que atualmente a adesão não teria sido instituída ainda na UFPB e acrescentou que o26 PGD já possui instruções normativas nacionais. Por fim, informou que a UFPB está preparando as minutas27 internas para adesão ao PGD, enquanto outras instituições federais já aderiram. Em seguida, a professora28 SURAMA informou sobre o projeto que o CCAE está prestes a entrar, chamado Os Saberes Indígenas, o qual29 é um projeto de formação continuada de professores indígenas. Em seguida, falou sobre os problemas que30 enfrentou inicialmente para trazer o projeto para o CCAE. Dando continuidade, informou que o CCAE ficará31 responsável por atender nove escolas indígenas em Marcação e em Rio Tinto, e que a UFPB receberá oitenta32 vagas para a formação de professores que atuarão nessas escolas. A seguir, informou que assumiu a33 coordenação geral do projeto. A formação continuada será em Letramento, Enumeramento, Arte e Cultura,34 voltado para as fases iniciais. Acrescentou que no projeto há um coordenador indígena, coordenadores de ação35 indicados pela Secretaria de Educação do Estado, mais os seis formadores que terão o perfil definido por edital36 mas serão escolhidos pelo povo potiguar. Por fim, ressaltou a importância do Centro de abrir portas, convidar37 lideranças, trabalhar em conjunto e participar de projetos diversos, para benefício e lucro da Universidade. A38 professora FERNANDA agradeceu à professora Surama pelo empenho e por compartilhar sobre o projeto39 para conhecimento dos professores. Em seguida, afirmou estar entrando em contato com o setor de convênios40 do Campus I para que possam dialogar com os professores sobre projetos, editais, convênios e recursos que41 possam ser captados para a universidade, e acrescentou a importância dos professores, e dos técnico-42 administrativos, de tomar conhecimento e participar destes editais. Em seguida, a professora ALESSA trouxe43 uma proposta que foi apresentada pelos professores ao DCS, propondo a criação de uma sala de
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44 teleconferência ou sala multimídia e ressaltou a importância dessa sala no momento pós-pandemia no qual45 esses mecanismos se tornaram comuns. Deu continuidade, informando que o professor visitante, que ficou46 lotado no DCS, já assumiu e está terminando os trâmites protocolares para chegar ao Brasil. O professor tem47 várias propostas de convênios internacionais para a universidade e por esse motivo também seria importante48 a sala de teleconferência. A professora FERNANDA afirmou que poderiam ser unidas forças para criar um49 projeto e batalhar por uma sala de teleconferência. Lembrou que o orçamento atual impossibilita a criação da50 sala, e por isso a importância da elaboração e submissão de projetos para captação de recursos dedicados a51 isso. Em seguida, o professor DANIEL informou que já aconteceu o processo de escolha dos novos52 coordenadores mas que será apreciado em reunião futura, pois foi dado um parecer ad referendum e precisa53 de um parecerista. A professora MICHELLE informou que nos dias vinte quatro e vinte cinco de abril o54 CCAE sediará, pela primeira vez, os encontros regionais de duas associações nacionais de educação, a ANPAE55 e a ANFOPE, nas unidades de Rio Tinto e de Mamanguape. Informou que o tema geral será “Teias Políticas56 do Direito à Educação: Educação Indígena, Diversidade E Biodiversidade na Gestão e Formação de57 Professoras(es)”, e que o encontro está sendo encabeçado pelo curso de Pedagogia. Em seguida, informou que58 as inscrições estão abertas através do site Even3 e que há inscrição de trabalhos, grupos de trabalhos, minicurso59 de tupi, e que comunidade indígena também irá participar. A seguir, convidou todos os cursos a participarem,60 com apresentação de trabalhos, ou ao menos nas conferências de abertura e encerramento. Por fim, informou61 que enviará a divulgação do projeto à ASCOM. Em seguida, o professor KLÉBER falou sobre seu62 afastamento oficial de dez dias, para viagem que fez ao México no mês anterior, a convite do Governo do63 Estado e da Prefeitura, representado a UFPB, em busca de parcerias entre as universidades mexicanas e o64 curso de Design, sobretudo no que diz respeito a atuação do curso de Design no artesanato Paraibano. Em65 seguida, ressaltou que o artesanato mexicano tem grande importância no PIB. Dando prosseguimento,66 informou que o Governo e a Prefeitura em parceria com o México estão aprendendo como tornar o artesanato67 uma mola econômica, e convidaram a UFPB para fazer parte. Em seguida, informou que, durante a viagem,68 fez diversos contatos com universidades e organismos que fomentam o artesanato, para que o curso de Design69 possa contribuir nos projetos para alavancar o artesanato Paraibano. Informou que fez o relatório sobre o70 afastamento e que foi aprovado no seu departamento. Dando continuidade, reforçou a importância da proposta71 de criação da sala de teleconferência pois as avaliações do MEC são todas virtuais, e informou que em dois72 mil e vinte e três o MEC lançou uma portaria oficializando as avaliações remotas, e por isso a estrutura73 adequada era importante para participar dessas avaliações e receber as comissões do MEC que avaliam os74 cursos com certa periodicidade. Por fim, elogiou o trabalho da ASCOM, que o procurou e realizou uma75 reportagem acerca de sua viagem. 3. APROVAÇÃO DA ATA DA 1° REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2024:76 a vice-presidente colocou em regime de votação a ata da 1ª reunião ordinária de 2024, tendo sido aprovada,77 por maioria, com vinte votos favoráveis e duas abstenções dos professores ALESSA, LEANDRO e78 SANDRA. 4. APRECIAÇÃO DE PROCESSOS AD REFERENDUM: foi apreciado o processo de n°79 23074.007987/2024-40, interessados: Coordenação de Ciências Contábeis, Leandro Araújo Wickboldt,80 Cristiano Cavalcanti Batista e Edilane do Amaral Heleno, relator: Augusto César Pereira da Silva Montalvão,81 assunto: Consulta Eleitoral para a Coordenação e Vice Coordenação do Curso de Bacharelado em Ciências82 Contábeis/CCAE Biênio 2024/2026, aprovado, por unanimidade, com vinte e três votos favoráveis. 5.83 APRECIAÇÃO DE PROCESSOS: o primeiro processo apreciado foi o de n° 23074.126551/2023-09,84 interessado: Emanuel de Abreu Silva, relator: Michele Guerreiro Ferreira, assunto: Progressão Funcional Do85 Docente Emanuel De Abreu Silva, De Professor Adjunto A1 Para Professor Adjunto A2, aprovado, por86 unanimidade, com vinte e três votos favoráveis. O segundo processo apreciado foi o de n°87 23074.008702/2024-38, interessado: Fábio José Lira dos Santos, relator: Michelle Bianca Santos Dantas,88 assunto: Requerimento De Afastamento De Longa Duração Para Capacitação, Modalidade Doutorado, Na89 Fucape Pesquisa E Ensino Superior Durante O Período De 01/Novembro/2024 ATÉ 31/Outubro/2027 Para90 o Docente Fábio José Lira dos Santos, Mat. Siape: 1638267, aprovado, por unanimidade, com vinte e três91 votos favoráveis. O terceiro processo apreciado foi o de n° 23074.021780/2024-12 , interessado: Direção de
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92 Centro, relator: Évio Eduardo Chaves de Melo , assunto: Relatório de Gestão de 2023 do CCAE , aprovado, por93 maioria, com vinte e dois votos favoráveis e uma abstenção da professora FERNANDA. O quarto processo94 apreciado foi o de n° 23074.007498/2024-51, interessado: Marcos André José Valcácio, relator: Leandro95 Lopes Pereira, assunto: Progressão Funcional Horizontal De Professor Adjunto Referência II (Referência 602), Para96 Professor Adjunto Referência III (Referência 603), aprovado, por unanimidade, com vinte e três votos favoráveis.97 O quinto processo apreciado foi o de n° 23074.010887/2024-19, interessado: Emília Paranhos Santos98 Marcelino, relator: José Fabrício Lima de Sousa, assunto: Redistribuição da UFCG, aprovado, por99 unanimidade, com vinte e três votos favoráveis. 6. ENCERRAMENTO: a presidenta agradeceu a presença100 de todos, despediu-se do Conselho e encerrou a reunião. Eu, Elloisy Andrade de Oliveira Almeida, Assistente101 em Administração, que secretariei esta reunião, lavrei a presente ata que, após ser lida, será devidamente102 assinada por mim e pelos Conselheiros Presentes. Rio Tinto, dezenove de março do ano de dois mil e vinte e103 quatro, às catorze horas, de forma presencial.
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